sinembargo.mx



Claudia desinfla reclamos

"Se va a resolver", dice la Presidenta sobre acusación de Adán Augusto contra Monreal



La Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo aseguró la mañana de este lunes que "se va a resolver" la <u>acusación</u> de corrupción que hizo Adán Augusto López Hernández, coordinador del Grupo Parlamentario Morena en el Senado de la República, contra Ricardo Monreal Ávila, líder de la bancada del partido guinda en la Cámara de Diputados.

"Ellos tienen claro lo que significa el movimiento y la transformación, y este mal entendido, digamos, que tuvieron tiene que resolverse. No puede ser un tema de recursos el que lleve a una discusión, pero se va a resolver. Hay unidad en el movimiento", dijo luego de ser cuestionada por el pleito que se desató el viernes pasado entre ambos morenistas.

PERIÓDICO

sinembargo.mx

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

17/12/24

LEGISLATIVO



Durante su conferencia de prensa matutina, Sheinbaum Pardo señaló que tanto López Hernández como Monreal Ávila son quienes "tendrán que explicar" la situación. "Se va a resolver y si tienen algo que denunciar, pues que se denuncie. Hay las vías. No necesitan que sea un asunto público. Yo sé que los dos son compañeros que saben que lo más importante es el movimiento de transformación", reiteró.

En ese momento, aprovechó para hacer un llamado a las y los legisladores de Morena a "regresar a su territorio", con la finalidad de que informen a la gente lo que han hecho hasta el momento.

"Todos los diputados y diputadas, senadores y senadoras, pues ya vienen las fiestas. Hay que ir a sus territorios a informar del trabajo que realizaron. Es muy importante. El trabajo más importante de los legisladores y las legisladoras es regresar a su territorio", destacó la mandataria mexicana.

"La gente siempre pregunta dónde quedó el Diputado, la Diputada, el Presidente Municipal... La Presidenta de la República que vino a pedir el voto ¿cuándo regresa para poder informar de qué es lo que se ha hecho?", agregó desde Palacio Nacional.

"Entonces es muy importante que ahora que terminen este periodo, vayan a sus territorios, informen, descansen unos días. Porque realmente fue un periodo muy productivo y eso es lo que hay que poner en alto", sostuvo Sheinbaum.

https://www.sinembargo.mx/4589732/se-va-a-resolver-dice-la-presidenta-sobre-acusacion-de-adan-augusto-contra-monreal/